

VINAJERAS.

[WWW.JOYERIAANGEL.ES](http://WWW.JOYERIAANGEL.ES)

# ANTIGUAMENTE LAS VINAJERAS TENÍAN MUCHO MAYOR TAMAÑO QUE LAS DE AHORA.



- SIGLO XII. ( LAS TRES MONTURAS )
- ABADÍA SE SAINT-DENIS.
- EL ABAD SUGER, DICE CONVERTIDA EN JARRA PARA VINO SACRAMENTAL.
- LAS TRES PIEZAS SON DE LA CITADA ABADÍA.

# ERAN COMO ÁNFORAS O JARRAS.



- EL ABAD SUGER DICE DE ESTA PIEZA.
- Y ADEMÁS ADAPTAMOS PARA EL SERVICIO EN EL ALTAR, CON LA AYUDA DE ORO Y PLATA, UN JARRÓN DE PÓRFIDO HECHO ADMIRABLEMENTE POR LA MANO DEL ESCULTOR Y PULIDOR, DESPUÉS DE QUE HUBIESE PERMANECIDO OCIOSAMENTE EN UN COFRE DURANTE MUCHOS AÑOS, CONVIRTIENDO UN JARRÓN EN LA FORMA DE UN ÁGUILA.

# SE CONOCIÁN CON EL NOMBRE DE AMULÆE O HAMÆE.



- JARRÓN DE LA REINA LEONOR PORQUE CONSTITUYÓ UN REGALO DE BODAS A SU PRIMER MARIDO, EL REY LUIS VII, SUGER LE AÑADIÓ UN PIE DE PLATA DORADA Y UN LARGO CUELLO.